

## LA DICTÉE DU TOUR À LAVAL

- TEXTE

### Une étape 100% mayennaise lors du prochain Tour de France

Mercredi 30 juin, les coureurs disputeront un contre-la-montre de vingt-sept kilomètres entre Changé et Laval.

Après quatre étapes bretonnes, le peloton posera ses valises en Mayenne le temps d'une journée. Au cours de l'après-midi, les coureurs s'élanceront un à un de Changé, pour un contre-la-montre dont la ligne d'arrivée sera tracée sur le parking de l'Espace Mayenne, tout près du futur vélodrome.

Les coureurs devraient entrer dans Laval via l'avenue Chanzy, passer par le centre-ville, avant d'arriver au cœur du quartier Ferrié.

Le maire de la ville, Florian Bercault, se réjouit de cette nouvelle : « Ce sera une belle fête du vélo. » Autre réaction, celle du manager mayennais de l'équipe Groupama FDJ, Marc Madiot : « C'est toujours un plaisir d'évoluer sur ses propres routes, celles de mon enfance à vélo. »

*Gildas Menguy, France Bleu Mayenne*

- 3 MOTS À ORTHOGRAPHER

1. Guidon
2. Selle
3. Jante

- QUESTION SUBSIDIAIRE

« Quel coureur a remporté le Tour de France 2020 ? »

Réponse : Tadej Pogacar